
 

 

 

7月 26日(火) 本校体育館で説明会を実施しました！ 

首里高校の説明会に間に合わせ、来校した皆さん、実際の登下校ルートは体感できましたか？ 

毎日の登下校をどのような手段で行うのか、徒歩だと何分ぐらいかかるのか、「坂道」が意外に 

きつかったり、バス路線を検討したりと、通学方法は学校選びのポイントの一つですね。 

生徒会執行部の皆さんの誘導に従って、ぞくぞくと会場入り。約４７０名が参加しました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

コロナウイルス感染症の広がりを防ぐ 

ために、換気と手指消毒を徹底しま！ 

高校入試の際も「健康観察シート」 

など、体温・体調チェックは必須に 

なります。今回の学校説明会では、 

首里高校のホームページから、 

「健康観察シート」を入手して 

提出してもらいました。ぜひ、 

こまめにホームページを確認して 

新しい「情報」をチェックして下さいね！                        

受付予定９：００にはぞくぞくと中学生が来校。９：２０定刻開始ができました。 

ご協力ありがとうございます。 

 

 

 

 

 

 

 

 

【プログラム①】金城正樹校長のあいさつ 

首里高校が求める生徒は…… 

「すべてに頑張ることのできる人」です！ 

勉強も部活動も行事も資格取得などの諸活動も…                     



【プログラム②】 野原 格教頭による学校概要説明 

＊首里高校は、若き君主尚温王が邦を担う人材を育てるという志を受け継いでいます。 

【プログラム③】 生徒会による学校紹介（放送局作成の動画視聴…） 

       …電源のトラブルで、プロジェクタが作動せず、 

急遽、首里高校のＯＢでもある安仁屋宗一郎教頭 

が、首里高校の様子を語ってくれました。 

同級生のゴリさんのエピソードは次の機会に… 

【プログラム④】 染織デザイン科紹介 動画の中で紹介 

 

 

 

  

 

 

 

 

 

 

 

約 11 分の動画では首里高校の行事を紹介しました。生徒を代表して竹田幹生第１４０代生徒会長

の熱いメッセージは伝わったでしょうか？質疑応答の中で、生徒会長になるために努力したことは

何か？という質問に「何にでも全力で取り組むようにしている。「頑張る姿を見ると、周りも影響

され、活性化するから、勉強も、部活動も、生徒会活動も、とにかく全力でチャレンジしている」 

と答えてくれました。そして、生徒会が中心になって計画実行した「オータムフェスティバル」を

例に出し、「高校生活を楽しむために、与えられたメニューをこなすだけではなく、何か自分たち

で作り出していこう！」と呼びかけました。 

【プログラム⑤】教育課程説明 祝嶺真弓先生 

＊Ｑ＆Ａの時間割でイメージして下さいね。入学するとすぐに文系か理系かの選択があります。 

【プログラム⑥】進路指導部より 嘉数 晋 先生 

＊高校入試は地区大会、大学入試は全国大会…。先を見据えて高校生活を充実したものにしよう！ 

【プログラム⑦】生徒指導部より 東風平和成先生 

＊「高校は自由だ！」と勘違いしないように。高校にも中学と同じように「校則」があります！ 

 

 

 

 

 

 

 

 

お知らせ今回の説明会に申し込んだけれど、体調不良等でやむを得ず欠席となった皆さんへ 

８月１６日(火) １０：３０～本校視聴覚教室で｢追加学校説明会｣を実施します。 

「凡事徹底」当たり前のことをしっかりと 


